
会 長

副 会 長

幹 事

副 幹 事

理事・Ｓ.Ａ.Ａ.

副 Ｓ . Ａ . Ａ .

会 計

理事・職業奉仕

理事・社会奉仕

理事・国際奉仕

理事・青少年奉仕

理事・会員増強

理事・プログラム

理事・親睦活動

理事・ロータリー財団

直 前 会 長

次 期 会 長

相 原 利 行
入 江 直 人
森 本 剛 仁
井　川　浩　典
西 岡 貞 則
日　笠　常　信
橘 高 正 剛
与 田 卓 士
樋 口 芳 紀
久　松　哲　生
笠 原 英 司
末 吉 賢 多
日 笠 伸 之
小 林 龍 平
堀　川　辰　也
鴨 井 利 典
山 田 喜 広

◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
川本　　洋  会員

入会日　　　　平成14年12月9日
家族　　　　　妻と長男（平成13年11月生の大学4年生）と長女（平成14年12月生の大学

3年生）
生年月日　　　1974年6月1日　岡山県総社市生まれ
経歴　　　　　常盤幼稚園、常盤小学校、総社西中学校、関西高等学校、岡山商科大学

大学在学中から岡山市内の税理士事務所でアルバイト、そのまま就職して約3年在籍。
27歳の平成14年2月税理士資格取得後すぐに開業
平成14年12月9日の岡山北西RCに入会。現在在籍22年目。
平成15年6月税理士法人パートナーズ設立
平成24年に支店として山陰事務所を開業してから、松山事務所、広島事務所、徳島事務所、
福山事務所、高松事務所、高知事務所、沖縄事務所と9拠点で展開。税理士13名、公認会計
士2名、社労士1名、行政書士2名、総勢77名のメンバー。

仕事　　　　　結構真面目に仕事をしています。
相続に関しては、日本経済新聞に「信頼できる相続・贈与に詳しい相続税理士50選」に中国四
国地方の税理士で唯一掲載されています。

他の所属団体　岡山商科大学大学院商学研究科客員教授　週1回講義　会計実務論特論
岡山商科大学後援会会長
学校法人関西学園　監事
岡山商工会議所の一号議員　2期5年目
一般社団法人　岡山経済同友会
公益社団法人　岡山西法人会　理事　芳田支部長
岡山県納税貯蓄組合総連合会　理事　総務部長　など
今はYEGと岡山西法人会青年部など、50歳までの所属団体を優先に活動しています。来年の
4月からはRCの活動を最優先しますので、もうしばらくお許しください。

趣味　　　　　一人旅、ゴルフ（お酒を飲みながらの楽しいゴルフは大好きです）、お酒、夫婦で旅行。一人旅は
出張を除いて年2回程度、夫婦で旅行は年5回程度。最近はワインの会、日本酒の会、着物の会。

性格　　　　　意外と真面目です。あとメンタルは弱すぎ。お酒を飲むと気が大きくなります。よく買い物に行くお
店にはバレているので、シャンパンなどアルコールが出るお店が何件もあります。

山田　喜広  会員
　入会は30歳で約21年になります。紹介者は大饗さん、大賀さんになります。入会のきっかけ
は大饗さんに声をかけていただき二つ返事で入会しました。大賀さんは父親とも知り合いでし
たのでそれもありました。入会の目的は一般常識を学べること。私は常識知らずでしたので、
今もですが。もう一つは指示をされた時の気持ちはどんな気持ちになるのか？私は大学卒業
後、保険会社に入社し研修期間が4年間あり独立後に社員を雇いましたので上司から指示や指摘をされた時の
社員の気持ちを少しでも理解出来ればと思い入会しました。入会後に感じたことは若い方がいないし老人クラブ
だなぁと。しかし皆さまによく声をかけていただき何とか続いていました。その後、鴨井さん、相原さん、入江さんと入
会してくださり夜間例会後に夜の街に繰り出して楽しく遊び、仲間意識が高まりました！ちなみに高橋峯男さんもよ
くご同行していただきウクライナの方などグローバルな世界を見せていただきました！ありがとうございました。京都
朱雀ロータリーの方とも旅行で川床料理や舞妓さん・芸妓さんの踊りや芸事などのおもてなしを受け親睦が深まり、
とても可愛がっていただきました。今年度も川西さんが京都朱雀ロータリーとの旅行など企画し尽力していただい
ておりますので皆さんも参加し親睦をはかってください。知見が深まります。ゴルフ同好会は昔、毎月コンペがありま
した。スコアーはいつも120～130で中西さんといつもブービー争いをしていました。当時から横山さんとは勝負して
いました。昔は永久スクラッチと言われいつもお支払いしていました。最近になるとハンデを出せと言われ、またお
支払いして、いつまで経ってもお支払いしています。おかしくないですか？

幹事を10年前くらいにしました。当時、会長は横山さんでしたので全てお任せしてくださり凄くやり易く、やりがいも
ありました。ただ横山さんはメールも見ない、LINEはやった事がない、予定は忘れるなど、相変わらず無茶苦茶で
した。しかし思いやりがあり周囲の方を幸せな気持ちにする力があり、今でも大変、尊敬しています。ロータリーの
魅力は人間形成ができ、奉仕活動を通じ心が豊かになります。1番の魅力は仲間が増える事です。何か困ったと
きには相談でき暇なときには食事を共にして楽しいひと時を過ごし一生の仲間が出来ます。これはお金を払っても
買えません。一生の宝物です。新人の方々はこれから徐々に魅力がわかるはずです。私も新人の時はよく休みま
したし遅刻や早退もありました。とにかく続けてください。次年度は会長をさせていただきますが、これからもロータ
リーを楽しんで行きたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

入江　直人  会員
○自己紹介
　1966年（昭和41年）丙午生まれ　今年57才
　当RC丙午の同級生はマラソンの樋口会員と相原会長と私　同学年では、末吉会員
　家族は家内と大学4回生の長女と2回生の長男の4人家族
　生まれは瀬戸内市長船　渋野日向子プロを育てた長船CCと刀剣博物館がある町
　現在の住まいは厚生町の商工会議所から南へ向かうラーメン通りに近いところ
　仕事は設計事務所、最近での大型案件は倉敷成人病センターに携わる
○ロータリークラブについて
　入会　2004年（平成16年）　入会し19年が経過　紹介者は、退会された魚谷さんと、梶谷会員
　入会して1～2年の例会出席は欠席が多く、退会の恐れがあった。
　鴨井前会長、相原会長、山田次年度会長他多くの会員の皆様に声を掛けられ、目覚める
　特に、夜間例会後の勉強会
現在までで特に印象に残っていることは、25周年となる堀川会長年度に幹事の大役を仰せつかり、記念事業
としてタイの北部の街　チェンライにてアカ族の子供たちを支援したこと
　逆にグローバルな支援の難しさをも理解した
○最近はまっていること
一つめはロードバイク　3年前から始める　よく乗りに行く場所は片鉄ロマン街道　和気鵜飼谷温泉から柳原
鉱山公園まで片道23～24㎞　時速23㎞ぐらいで走り、調子がよければ、さらに湯郷までいく　時々、西岡会員
の幹事の集まりに参加し楽しんでいる　10月には丸の内ＲＣの友好クラブである台湾の方々約40名が来岡し
ロードバイクを楽しまれ、それをアテンドさせていただき楽しんだ　今年は小豆島に1回しか行けず、少し物足り
なさを感じた
二つめは山登り　あえて登山とはいわない　夏山の安全な山のみを登る　週末には近くの低山を登り、トレー
ニングをした気持ちになっている　今年は、富士山に登り、3回目にして初めてご来光を拝めた　これで富士山
は当分ない　他は剣山から三嶺の縦走を試みたが時間切れで断念、石鎚山には春と秋の２回登る
最後は今年の新年互礼会後、ホテルのロビーで撮った画像の中にいた、自分の「おなか廻り」をみて、これはヤ
バイと気が付き、それから朝、晩30分程度のウォーキングを始める　そこから、10か月が経過し少しはスッキリし
たものの、逆に筋力の衰えに気づく　そんな折、自宅から徒歩60秒のところにコンビニ型のジムがオープンする
　早 に々入会し、チョコっと筋トレをおこない、家で汗を流し、ハイボールを楽しむ毎日
以上、ありがとうございました。　　　　　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　17名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（伸），日笠（常），久松，堀川，石川，橘高，中村，仲田，新山，西，西岡，
　　　　　岡田（憲），岡田（豊），田原，氏房，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日、１月15日開催の新年夜間互礼会のご案内を配布しております。全員出席を目指しており
ますので、特にこの日に関してはロータリークラブの優先順位を上げていただいて、是非ともご
参加いただきますようお願いいたします。
・事務局の中山さんの後任者が決定しました。中山さんのように、長く勤めていただけることを重
視して選考しました。勤務は来年２月１日からとなります。
・前年度に入会されたばかりですが、澤田会員より退会の申し出がありました。非常に残念ですが、お父様と一緒に運
営されておられます事務所の方針ということで引き留めることも出来ませんでした。在籍は今月いっぱいとなります。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 令和6年2月26日に開催を予定しておりました創立記念夜間例会は、諸事情により2月19
日に変更しました。2月19日創立記念夜間例会、2月26日は通常例会となりましたので宜しく
お願いします。

② 12月10日㈰ANAクラウンプラザホテルにおいて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管
理セミナー」、「ガバナーエレクト壮行会」が開催され、次期会長はじめ次期幹事、相原会長、私の4名で出席し
ました。
③ 「目指せほぼ全員出席！新年夜間互礼会」のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願い
いたします。

④ 鳥取RCより「第46回インターアクト地区大会報告書」が届いておりますので回覧いたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日のガバナーエレクト壮行会に参加いただきました、山田次期会長、槌田次期幹事、森本幹事お

疲れ様でした。
森本幹事 : 今月から2月までクリスマス例会、新年互礼会、創立記念例会とイベントが続きます。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。
入江会員 : S.A.A.、副S.A.A.が揃って業務のため欠席です。ひな壇向って右側が寂しいです。
平松会員 : お世話になっております川本洋会員、山田喜広会員、入江直人会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
井川会員 : 本日で入会から丸三年を迎えることができ、晴れて新入会員を卒業しました。今までご指導ご鞭撻い

ただきましたすべての皆様に感謝し、スマイルいたします。また、先日結婚記念日のお祝いの高級肉
が届きました。ありがとうございました。

末吉会員 : スマイルいたします。
高橋会員 : 副幹事からスマイル催促があったので年寄りがスマイルいたします。
山下会員 : 大谷選手がドジャーズに入団しました。これで落ち着いてTVが見られます。10年間ずっとドジャーズ

だそうです。
 ８件　24,000円（累計828,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員 
　１月15日新年夜間互礼会を行います。締め切りは12月25日です。ビンゴゲームを開催しますので、景品の協賛を
お願いします。景品はホテルのロビーにお預けいただくこともできますのでよろしくお願いします。

⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）
新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴルフ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコンペを行いました。グ
ロス120でなんと46.8という衝撃的なハンディキャップで 原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 

野球同好会監督　笠原　英司　会員
　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会員の株式会社マサテックと勝敗関係なく今年最後の試合を行い
ました。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　

12月23日㈯
クリスマス家族例会
（夜間例会）

12月18日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

樋口　芳紀  会員
岡本　浩三  会員
西岡　貞則  会員

No.01404　2023.12.18　第21例会
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
川本　　洋  会員

入会日　　　　平成14年12月9日
家族　　　　　妻と長男（平成13年11月生の大学4年生）と長女（平成14年12月生の大学

3年生）
生年月日　　　1974年6月1日　岡山県総社市生まれ
経歴　　　　　常盤幼稚園、常盤小学校、総社西中学校、関西高等学校、岡山商科大学

大学在学中から岡山市内の税理士事務所でアルバイト、そのまま就職して約3年在籍。
27歳の平成14年2月税理士資格取得後すぐに開業
平成14年12月9日の岡山北西RCに入会。現在在籍22年目。
平成15年6月税理士法人パートナーズ設立
平成24年に支店として山陰事務所を開業してから、松山事務所、広島事務所、徳島事務所、
福山事務所、高松事務所、高知事務所、沖縄事務所と9拠点で展開。税理士13名、公認会計
士2名、社労士1名、行政書士2名、総勢77名のメンバー。

仕事　　　　　結構真面目に仕事をしています。
相続に関しては、日本経済新聞に「信頼できる相続・贈与に詳しい相続税理士50選」に中国四
国地方の税理士で唯一掲載されています。

他の所属団体　岡山商科大学大学院商学研究科客員教授　週1回講義　会計実務論特論
岡山商科大学後援会会長
学校法人関西学園　監事
岡山商工会議所の一号議員　2期5年目
一般社団法人　岡山経済同友会
公益社団法人　岡山西法人会　理事　芳田支部長
岡山県納税貯蓄組合総連合会　理事　総務部長　など
今はYEGと岡山西法人会青年部など、50歳までの所属団体を優先に活動しています。来年の
4月からはRCの活動を最優先しますので、もうしばらくお許しください。

趣味　　　　　一人旅、ゴルフ（お酒を飲みながらの楽しいゴルフは大好きです）、お酒、夫婦で旅行。一人旅は
出張を除いて年2回程度、夫婦で旅行は年5回程度。最近はワインの会、日本酒の会、着物の会。

性格　　　　　意外と真面目です。あとメンタルは弱すぎ。お酒を飲むと気が大きくなります。よく買い物に行くお
店にはバレているので、シャンパンなどアルコールが出るお店が何件もあります。

山田　喜広  会員
　入会は30歳で約21年になります。紹介者は大饗さん、大賀さんになります。入会のきっかけ
は大饗さんに声をかけていただき二つ返事で入会しました。大賀さんは父親とも知り合いでし
たのでそれもありました。入会の目的は一般常識を学べること。私は常識知らずでしたので、
今もですが。もう一つは指示をされた時の気持ちはどんな気持ちになるのか？私は大学卒業
後、保険会社に入社し研修期間が4年間あり独立後に社員を雇いましたので上司から指示や指摘をされた時の
社員の気持ちを少しでも理解出来ればと思い入会しました。入会後に感じたことは若い方がいないし老人クラブ
だなぁと。しかし皆さまによく声をかけていただき何とか続いていました。その後、鴨井さん、相原さん、入江さんと入
会してくださり夜間例会後に夜の街に繰り出して楽しく遊び、仲間意識が高まりました！ちなみに高橋峯男さんもよ
くご同行していただきウクライナの方などグローバルな世界を見せていただきました！ありがとうございました。京都
朱雀ロータリーの方とも旅行で川床料理や舞妓さん・芸妓さんの踊りや芸事などのおもてなしを受け親睦が深まり、
とても可愛がっていただきました。今年度も川西さんが京都朱雀ロータリーとの旅行など企画し尽力していただい
ておりますので皆さんも参加し親睦をはかってください。知見が深まります。ゴルフ同好会は昔、毎月コンペがありま
した。スコアーはいつも120～130で中西さんといつもブービー争いをしていました。当時から横山さんとは勝負して
いました。昔は永久スクラッチと言われいつもお支払いしていました。最近になるとハンデを出せと言われ、またお
支払いして、いつまで経ってもお支払いしています。おかしくないですか？

幹事を10年前くらいにしました。当時、会長は横山さんでしたので全てお任せしてくださり凄くやり易く、やりがいも
ありました。ただ横山さんはメールも見ない、LINEはやった事がない、予定は忘れるなど、相変わらず無茶苦茶で
した。しかし思いやりがあり周囲の方を幸せな気持ちにする力があり、今でも大変、尊敬しています。ロータリーの
魅力は人間形成ができ、奉仕活動を通じ心が豊かになります。1番の魅力は仲間が増える事です。何か困ったと
きには相談でき暇なときには食事を共にして楽しいひと時を過ごし一生の仲間が出来ます。これはお金を払っても
買えません。一生の宝物です。新人の方々はこれから徐々に魅力がわかるはずです。私も新人の時はよく休みま
したし遅刻や早退もありました。とにかく続けてください。次年度は会長をさせていただきますが、これからもロータ
リーを楽しんで行きたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

入江　直人  会員
○自己紹介
　1966年（昭和41年）丙午生まれ　今年57才
　当RC丙午の同級生はマラソンの樋口会員と相原会長と私　同学年では、末吉会員
　家族は家内と大学4回生の長女と2回生の長男の4人家族
　生まれは瀬戸内市長船　渋野日向子プロを育てた長船CCと刀剣博物館がある町
　現在の住まいは厚生町の商工会議所から南へ向かうラーメン通りに近いところ
　仕事は設計事務所、最近での大型案件は倉敷成人病センターに携わる
○ロータリークラブについて
　入会　2004年（平成16年）　入会し19年が経過　紹介者は、退会された魚谷さんと、梶谷会員
　入会して1～2年の例会出席は欠席が多く、退会の恐れがあった。
　鴨井前会長、相原会長、山田次年度会長他多くの会員の皆様に声を掛けられ、目覚める
　特に、夜間例会後の勉強会
現在までで特に印象に残っていることは、25周年となる堀川会長年度に幹事の大役を仰せつかり、記念事業
としてタイの北部の街　チェンライにてアカ族の子供たちを支援したこと
　逆にグローバルな支援の難しさをも理解した
○最近はまっていること
一つめはロードバイク　3年前から始める　よく乗りに行く場所は片鉄ロマン街道　和気鵜飼谷温泉から柳原
鉱山公園まで片道23～24㎞　時速23㎞ぐらいで走り、調子がよければ、さらに湯郷までいく　時々、西岡会員
の幹事の集まりに参加し楽しんでいる　10月には丸の内ＲＣの友好クラブである台湾の方々約40名が来岡し
ロードバイクを楽しまれ、それをアテンドさせていただき楽しんだ　今年は小豆島に1回しか行けず、少し物足り
なさを感じた
二つめは山登り　あえて登山とはいわない　夏山の安全な山のみを登る　週末には近くの低山を登り、トレー
ニングをした気持ちになっている　今年は、富士山に登り、3回目にして初めてご来光を拝めた　これで富士山
は当分ない　他は剣山から三嶺の縦走を試みたが時間切れで断念、石鎚山には春と秋の２回登る
最後は今年の新年互礼会後、ホテルのロビーで撮った画像の中にいた、自分の「おなか廻り」をみて、これはヤ
バイと気が付き、それから朝、晩30分程度のウォーキングを始める　そこから、10か月が経過し少しはスッキリし
たものの、逆に筋力の衰えに気づく　そんな折、自宅から徒歩60秒のところにコンビニ型のジムがオープンする
　早 に々入会し、チョコっと筋トレをおこない、家で汗を流し、ハイボールを楽しむ毎日
以上、ありがとうございました。　　　　　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　17名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（伸），日笠（常），久松，堀川，石川，橘高，中村，仲田，新山，西，西岡，
　　　　　岡田（憲），岡田（豊），田原，氏房，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日、１月15日開催の新年夜間互礼会のご案内を配布しております。全員出席を目指しており
ますので、特にこの日に関してはロータリークラブの優先順位を上げていただいて、是非ともご
参加いただきますようお願いいたします。
・事務局の中山さんの後任者が決定しました。中山さんのように、長く勤めていただけることを重
視して選考しました。勤務は来年２月１日からとなります。
・前年度に入会されたばかりですが、澤田会員より退会の申し出がありました。非常に残念ですが、お父様と一緒に運
営されておられます事務所の方針ということで引き留めることも出来ませんでした。在籍は今月いっぱいとなります。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 令和6年2月26日に開催を予定しておりました創立記念夜間例会は、諸事情により2月19
日に変更しました。2月19日創立記念夜間例会、2月26日は通常例会となりましたので宜しく
お願いします。

② 12月10日㈰ANAクラウンプラザホテルにおいて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管
理セミナー」、「ガバナーエレクト壮行会」が開催され、次期会長はじめ次期幹事、相原会長、私の4名で出席し
ました。
③ 「目指せほぼ全員出席！新年夜間互礼会」のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願い
いたします。

④ 鳥取RCより「第46回インターアクト地区大会報告書」が届いておりますので回覧いたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日のガバナーエレクト壮行会に参加いただきました、山田次期会長、槌田次期幹事、森本幹事お

疲れ様でした。
森本幹事 : 今月から2月までクリスマス例会、新年互礼会、創立記念例会とイベントが続きます。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。
入江会員 : S.A.A.、副S.A.A.が揃って業務のため欠席です。ひな壇向って右側が寂しいです。
平松会員 : お世話になっております川本洋会員、山田喜広会員、入江直人会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
井川会員 : 本日で入会から丸三年を迎えることができ、晴れて新入会員を卒業しました。今までご指導ご鞭撻い

ただきましたすべての皆様に感謝し、スマイルいたします。また、先日結婚記念日のお祝いの高級肉
が届きました。ありがとうございました。

末吉会員 : スマイルいたします。
高橋会員 : 副幹事からスマイル催促があったので年寄りがスマイルいたします。
山下会員 : 大谷選手がドジャーズに入団しました。これで落ち着いてTVが見られます。10年間ずっとドジャーズ

だそうです。
 ８件　24,000円（累計828,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員 
　１月15日新年夜間互礼会を行います。締め切りは12月25日です。ビンゴゲームを開催しますので、景品の協賛を
お願いします。景品はホテルのロビーにお預けいただくこともできますのでよろしくお願いします。

例会プログラム例会プログラム

⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）
新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴルフ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコンペを行いました。グ
ロス120でなんと46.8という衝撃的なハンディキャップで 原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 

野球同好会監督　笠原　英司　会員
　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会員の株式会社マサテックと勝敗関係なく今年最後の試合を行い
ました。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　

11月13日㈪
「」 
「」
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
川本　　洋  会員

入会日　　　　平成14年12月9日
家族　　　　　妻と長男（平成13年11月生の大学4年生）と長女（平成14年12月生の大学

3年生）
生年月日　　　1974年6月1日　岡山県総社市生まれ
経歴　　　　　常盤幼稚園、常盤小学校、総社西中学校、関西高等学校、岡山商科大学

大学在学中から岡山市内の税理士事務所でアルバイト、そのまま就職して約3年在籍。
27歳の平成14年2月税理士資格取得後すぐに開業
平成14年12月9日の岡山北西RCに入会。現在在籍22年目。
平成15年6月税理士法人パートナーズ設立
平成24年に支店として山陰事務所を開業してから、松山事務所、広島事務所、徳島事務所、
福山事務所、高松事務所、高知事務所、沖縄事務所と9拠点で展開。税理士13名、公認会計
士2名、社労士1名、行政書士2名、総勢77名のメンバー。

仕事　　　　　結構真面目に仕事をしています。
相続に関しては、日本経済新聞に「信頼できる相続・贈与に詳しい相続税理士50選」に中国四
国地方の税理士で唯一掲載されています。

他の所属団体　岡山商科大学大学院商学研究科客員教授　週1回講義　会計実務論特論
岡山商科大学後援会会長
学校法人関西学園　監事
岡山商工会議所の一号議員　2期5年目
一般社団法人　岡山経済同友会
公益社団法人　岡山西法人会　理事　芳田支部長
岡山県納税貯蓄組合総連合会　理事　総務部長　など
今はYEGと岡山西法人会青年部など、50歳までの所属団体を優先に活動しています。来年の
4月からはRCの活動を最優先しますので、もうしばらくお許しください。

趣味　　　　　一人旅、ゴルフ（お酒を飲みながらの楽しいゴルフは大好きです）、お酒、夫婦で旅行。一人旅は
出張を除いて年2回程度、夫婦で旅行は年5回程度。最近はワインの会、日本酒の会、着物の会。

性格　　　　　意外と真面目です。あとメンタルは弱すぎ。お酒を飲むと気が大きくなります。よく買い物に行くお
店にはバレているので、シャンパンなどアルコールが出るお店が何件もあります。

山田　喜広  会員
　入会は30歳で約21年になります。紹介者は大饗さん、大賀さんになります。入会のきっかけ
は大饗さんに声をかけていただき二つ返事で入会しました。大賀さんは父親とも知り合いでし
たのでそれもありました。入会の目的は一般常識を学べること。私は常識知らずでしたので、
今もですが。もう一つは指示をされた時の気持ちはどんな気持ちになるのか？私は大学卒業
後、保険会社に入社し研修期間が4年間あり独立後に社員を雇いましたので上司から指示や指摘をされた時の
社員の気持ちを少しでも理解出来ればと思い入会しました。入会後に感じたことは若い方がいないし老人クラブ
だなぁと。しかし皆さまによく声をかけていただき何とか続いていました。その後、鴨井さん、相原さん、入江さんと入
会してくださり夜間例会後に夜の街に繰り出して楽しく遊び、仲間意識が高まりました！ちなみに高橋峯男さんもよ
くご同行していただきウクライナの方などグローバルな世界を見せていただきました！ありがとうございました。京都
朱雀ロータリーの方とも旅行で川床料理や舞妓さん・芸妓さんの踊りや芸事などのおもてなしを受け親睦が深まり、
とても可愛がっていただきました。今年度も川西さんが京都朱雀ロータリーとの旅行など企画し尽力していただい
ておりますので皆さんも参加し親睦をはかってください。知見が深まります。ゴルフ同好会は昔、毎月コンペがありま
した。スコアーはいつも120～130で中西さんといつもブービー争いをしていました。当時から横山さんとは勝負して
いました。昔は永久スクラッチと言われいつもお支払いしていました。最近になるとハンデを出せと言われ、またお
支払いして、いつまで経ってもお支払いしています。おかしくないですか？

幹事を10年前くらいにしました。当時、会長は横山さんでしたので全てお任せしてくださり凄くやり易く、やりがいも
ありました。ただ横山さんはメールも見ない、LINEはやった事がない、予定は忘れるなど、相変わらず無茶苦茶で
した。しかし思いやりがあり周囲の方を幸せな気持ちにする力があり、今でも大変、尊敬しています。ロータリーの
魅力は人間形成ができ、奉仕活動を通じ心が豊かになります。1番の魅力は仲間が増える事です。何か困ったと
きには相談でき暇なときには食事を共にして楽しいひと時を過ごし一生の仲間が出来ます。これはお金を払っても
買えません。一生の宝物です。新人の方々はこれから徐々に魅力がわかるはずです。私も新人の時はよく休みま
したし遅刻や早退もありました。とにかく続けてください。次年度は会長をさせていただきますが、これからもロータ
リーを楽しんで行きたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

入江　直人  会員
○自己紹介
　1966年（昭和41年）丙午生まれ　今年57才
　当RC丙午の同級生はマラソンの樋口会員と相原会長と私　同学年では、末吉会員
　家族は家内と大学4回生の長女と2回生の長男の4人家族
　生まれは瀬戸内市長船　渋野日向子プロを育てた長船CCと刀剣博物館がある町
　現在の住まいは厚生町の商工会議所から南へ向かうラーメン通りに近いところ
　仕事は設計事務所、最近での大型案件は倉敷成人病センターに携わる
○ロータリークラブについて
　入会　2004年（平成16年）　入会し19年が経過　紹介者は、退会された魚谷さんと、梶谷会員
　入会して1～2年の例会出席は欠席が多く、退会の恐れがあった。
　鴨井前会長、相原会長、山田次年度会長他多くの会員の皆様に声を掛けられ、目覚める
　特に、夜間例会後の勉強会
現在までで特に印象に残っていることは、25周年となる堀川会長年度に幹事の大役を仰せつかり、記念事業
としてタイの北部の街　チェンライにてアカ族の子供たちを支援したこと
　逆にグローバルな支援の難しさをも理解した
○最近はまっていること
一つめはロードバイク　3年前から始める　よく乗りに行く場所は片鉄ロマン街道　和気鵜飼谷温泉から柳原
鉱山公園まで片道23～24㎞　時速23㎞ぐらいで走り、調子がよければ、さらに湯郷までいく　時々、西岡会員
の幹事の集まりに参加し楽しんでいる　10月には丸の内ＲＣの友好クラブである台湾の方々約40名が来岡し
ロードバイクを楽しまれ、それをアテンドさせていただき楽しんだ　今年は小豆島に1回しか行けず、少し物足り
なさを感じた
二つめは山登り　あえて登山とはいわない　夏山の安全な山のみを登る　週末には近くの低山を登り、トレー
ニングをした気持ちになっている　今年は、富士山に登り、3回目にして初めてご来光を拝めた　これで富士山
は当分ない　他は剣山から三嶺の縦走を試みたが時間切れで断念、石鎚山には春と秋の２回登る
最後は今年の新年互礼会後、ホテルのロビーで撮った画像の中にいた、自分の「おなか廻り」をみて、これはヤ
バイと気が付き、それから朝、晩30分程度のウォーキングを始める　そこから、10か月が経過し少しはスッキリし
たものの、逆に筋力の衰えに気づく　そんな折、自宅から徒歩60秒のところにコンビニ型のジムがオープンする
　早 に々入会し、チョコっと筋トレをおこない、家で汗を流し、ハイボールを楽しむ毎日
以上、ありがとうございました。　　　　　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　17名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（伸），日笠（常），久松，堀川，石川，橘高，中村，仲田，新山，西，西岡，
　　　　　岡田（憲），岡田（豊），田原，氏房，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日、１月15日開催の新年夜間互礼会のご案内を配布しております。全員出席を目指しており
ますので、特にこの日に関してはロータリークラブの優先順位を上げていただいて、是非ともご
参加いただきますようお願いいたします。
・事務局の中山さんの後任者が決定しました。中山さんのように、長く勤めていただけることを重
視して選考しました。勤務は来年２月１日からとなります。
・前年度に入会されたばかりですが、澤田会員より退会の申し出がありました。非常に残念ですが、お父様と一緒に運
営されておられます事務所の方針ということで引き留めることも出来ませんでした。在籍は今月いっぱいとなります。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 令和6年2月26日に開催を予定しておりました創立記念夜間例会は、諸事情により2月19
日に変更しました。2月19日創立記念夜間例会、2月26日は通常例会となりましたので宜しく
お願いします。

② 12月10日㈰ANAクラウンプラザホテルにおいて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管
理セミナー」、「ガバナーエレクト壮行会」が開催され、次期会長はじめ次期幹事、相原会長、私の4名で出席し
ました。
③ 「目指せほぼ全員出席！新年夜間互礼会」のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願い
いたします。

④ 鳥取RCより「第46回インターアクト地区大会報告書」が届いておりますので回覧いたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日のガバナーエレクト壮行会に参加いただきました、山田次期会長、槌田次期幹事、森本幹事お

疲れ様でした。
森本幹事 : 今月から2月までクリスマス例会、新年互礼会、創立記念例会とイベントが続きます。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。
入江会員 : S.A.A.、副S.A.A.が揃って業務のため欠席です。ひな壇向って右側が寂しいです。
平松会員 : お世話になっております川本洋会員、山田喜広会員、入江直人会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
井川会員 : 本日で入会から丸三年を迎えることができ、晴れて新入会員を卒業しました。今までご指導ご鞭撻い

ただきましたすべての皆様に感謝し、スマイルいたします。また、先日結婚記念日のお祝いの高級肉
が届きました。ありがとうございました。

末吉会員 : スマイルいたします。
高橋会員 : 副幹事からスマイル催促があったので年寄りがスマイルいたします。
山下会員 : 大谷選手がドジャーズに入団しました。これで落ち着いてTVが見られます。10年間ずっとドジャーズ

だそうです。
 ８件　24,000円（累計828,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員 
　１月15日新年夜間互礼会を行います。締め切りは12月25日です。ビンゴゲームを開催しますので、景品の協賛を
お願いします。景品はホテルのロビーにお預けいただくこともできますのでよろしくお願いします。

前回12月11日の例会記録前回12月11日の例会記録

⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）
新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴルフ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコンペを行いました。グ
ロス120でなんと46.8という衝撃的なハンディキャップで 原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 

野球同好会監督　笠原　英司　会員
　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会員の株式会社マサテックと勝敗関係なく今年最後の試合を行い
ました。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
川本　　洋  会員

入会日　　　　平成14年12月9日
家族　　　　　妻と長男（平成13年11月生の大学4年生）と長女（平成14年12月生の大学

3年生）
生年月日　　　1974年6月1日　岡山県総社市生まれ
経歴　　　　　常盤幼稚園、常盤小学校、総社西中学校、関西高等学校、岡山商科大学

大学在学中から岡山市内の税理士事務所でアルバイト、そのまま就職して約3年在籍。
27歳の平成14年2月税理士資格取得後すぐに開業
平成14年12月9日の岡山北西RCに入会。現在在籍22年目。
平成15年6月税理士法人パートナーズ設立
平成24年に支店として山陰事務所を開業してから、松山事務所、広島事務所、徳島事務所、
福山事務所、高松事務所、高知事務所、沖縄事務所と9拠点で展開。税理士13名、公認会計
士2名、社労士1名、行政書士2名、総勢77名のメンバー。

仕事　　　　　結構真面目に仕事をしています。
相続に関しては、日本経済新聞に「信頼できる相続・贈与に詳しい相続税理士50選」に中国四
国地方の税理士で唯一掲載されています。

他の所属団体　岡山商科大学大学院商学研究科客員教授　週1回講義　会計実務論特論
岡山商科大学後援会会長
学校法人関西学園　監事
岡山商工会議所の一号議員　2期5年目
一般社団法人　岡山経済同友会
公益社団法人　岡山西法人会　理事　芳田支部長
岡山県納税貯蓄組合総連合会　理事　総務部長　など
今はYEGと岡山西法人会青年部など、50歳までの所属団体を優先に活動しています。来年の
4月からはRCの活動を最優先しますので、もうしばらくお許しください。

趣味　　　　　一人旅、ゴルフ（お酒を飲みながらの楽しいゴルフは大好きです）、お酒、夫婦で旅行。一人旅は
出張を除いて年2回程度、夫婦で旅行は年5回程度。最近はワインの会、日本酒の会、着物の会。

性格　　　　　意外と真面目です。あとメンタルは弱すぎ。お酒を飲むと気が大きくなります。よく買い物に行くお
店にはバレているので、シャンパンなどアルコールが出るお店が何件もあります。

山田　喜広  会員
　入会は30歳で約21年になります。紹介者は大饗さん、大賀さんになります。入会のきっかけ
は大饗さんに声をかけていただき二つ返事で入会しました。大賀さんは父親とも知り合いでし
たのでそれもありました。入会の目的は一般常識を学べること。私は常識知らずでしたので、
今もですが。もう一つは指示をされた時の気持ちはどんな気持ちになるのか？私は大学卒業
後、保険会社に入社し研修期間が4年間あり独立後に社員を雇いましたので上司から指示や指摘をされた時の
社員の気持ちを少しでも理解出来ればと思い入会しました。入会後に感じたことは若い方がいないし老人クラブ
だなぁと。しかし皆さまによく声をかけていただき何とか続いていました。その後、鴨井さん、相原さん、入江さんと入
会してくださり夜間例会後に夜の街に繰り出して楽しく遊び、仲間意識が高まりました！ちなみに高橋峯男さんもよ
くご同行していただきウクライナの方などグローバルな世界を見せていただきました！ありがとうございました。京都
朱雀ロータリーの方とも旅行で川床料理や舞妓さん・芸妓さんの踊りや芸事などのおもてなしを受け親睦が深まり、
とても可愛がっていただきました。今年度も川西さんが京都朱雀ロータリーとの旅行など企画し尽力していただい
ておりますので皆さんも参加し親睦をはかってください。知見が深まります。ゴルフ同好会は昔、毎月コンペがありま
した。スコアーはいつも120～130で中西さんといつもブービー争いをしていました。当時から横山さんとは勝負して
いました。昔は永久スクラッチと言われいつもお支払いしていました。最近になるとハンデを出せと言われ、またお
支払いして、いつまで経ってもお支払いしています。おかしくないですか？

幹事を10年前くらいにしました。当時、会長は横山さんでしたので全てお任せしてくださり凄くやり易く、やりがいも
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お願いします。

② 12月10日㈰ANAクラウンプラザホテルにおいて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管
理セミナー」、「ガバナーエレクト壮行会」が開催され、次期会長はじめ次期幹事、相原会長、私の4名で出席し
ました。
③ 「目指せほぼ全員出席！新年夜間互礼会」のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願い
いたします。

④ 鳥取RCより「第46回インターアクト地区大会報告書」が届いておりますので回覧いたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日のガバナーエレクト壮行会に参加いただきました、山田次期会長、槌田次期幹事、森本幹事お

疲れ様でした。
森本幹事 : 今月から2月までクリスマス例会、新年互礼会、創立記念例会とイベントが続きます。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。
入江会員 : S.A.A.、副S.A.A.が揃って業務のため欠席です。ひな壇向って右側が寂しいです。
平松会員 : お世話になっております川本洋会員、山田喜広会員、入江直人会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
井川会員 : 本日で入会から丸三年を迎えることができ、晴れて新入会員を卒業しました。今までご指導ご鞭撻い

ただきましたすべての皆様に感謝し、スマイルいたします。また、先日結婚記念日のお祝いの高級肉
が届きました。ありがとうございました。

末吉会員 : スマイルいたします。
高橋会員 : 副幹事からスマイル催促があったので年寄りがスマイルいたします。
山下会員 : 大谷選手がドジャーズに入団しました。これで落ち着いてTVが見られます。10年間ずっとドジャーズ

だそうです。
 ８件　24,000円（累計828,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員 
　１月15日新年夜間互礼会を行います。締め切りは12月25日です。ビンゴゲームを開催しますので、景品の協賛を
お願いします。景品はホテルのロビーにお預けいただくこともできますのでよろしくお願いします。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）
新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴルフ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコンペを行いました。グ
ロス120でなんと46.8という衝撃的なハンディキャップで 原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 

野球同好会監督　笠原　英司　会員
　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会員の株式会社マサテックと勝敗関係なく今年最後の試合を行い
ました。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（12月18日）　

サーモンの若狭焼　　金目鯛の煮付　　御造り
赤出汁　　御飯　　香の物　　コーヒー

次回のメニュー（12月23日）　
クリスマス家族例会特別メニュー

前回メニュー（12月11日） ： 
鱈のポワレ  魚介のエッセンスたっぷりのスープ仕立て


